

# HUMAS

## Bersama Masyarakat, Kodam IV/Diponegoro Gelar Sholat Idulfitri

Agung widodo - [JATENG.HUMAS.CO.ID](http://JATENG.HUMAS.CO.ID)

May 2, 2022 - 21:41



*Kodam IV/Diponegoro Menggelar Ibadah Sholat IdulFitr 1443 Hijriah Bersama Dengan Prajurit, PNS dan Warga Masyarakat Sekitar Bertempat di Lapangan Makodam IV/Diponegoro. Kegiatan Tersebut Juga Dihadiri Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Parwito. Senin, (02/05/2022).*

SEMARANG- Kodam IV/Diponegoro menggelar ibadah sholat Idulfitri 1443

Hijriah bersama dengan prajurit, PNS dan warga masyarakat sekitar bertempat di Lapangan Makodam IV/Diponegoro. Kegiatan tersebut juga dihadiri Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Parwito. Senin, (02/05/2022)

Bertindak sebagai imam Serda Hisyam Ali dan khatib Kolonel Caj Drs. Tauhid, M.M., selaku Kabintaljarahdam IV/Diponegoro. Melalui khutbahnya, Kabintal mengucapkan rasa syukur atas segala nikmat yang telah diberikan oleh Allah SWT sehingga mampu melewati Bulan Suci Ramadhan dan merayakan hari kemenangan Idulfitri bersama dengan keluarga besar Kodam IV/Diponegoro.

“Meskipun Idulfitri tahun ini pandemi Covid-19 belum berakhir, akan tetapi kita hendaknya tetap bersyukur atas segala karunia Allah SWT, karena hingga saat ini kita masih diberikan kesehatan serta dapat melaksanakan ibadah dan bersilaturahmi dengan keluarga”

Selanjutnya Kabintal mengatakan bahwa selama sebulan penuh kita semua melaksanakan ibadah puasa, dimana hal tersebut merupakan ujian bagi umat muslim untuk dapat mengendalikan segala bentuk hawa nafsu maupun hal hal yang bersifat dosa agar lebih bertaqwa kepada Allah SWT.

“Bulan Ramadhan merupakan Bulan Tarbiyah atau Bulan Pembinaan, dimana diharapkan setelah keluar dari Ramadhan, kita diharapkan menjadi pribadi yang bertaqwa (Muttaqin)” ujarnya.

Melalui hikmah perayaan Hari Raya Idulfitri tersebut, kepada seluruh keluarga besar Kodam IV/Diponegoro Kabintal berpesan agar lebih dapat mengendalikan diri dari hal yang menimbulkan dosa. Kemudian meningkatkan interaksi dengan Al-Qur'an, membangun solidaritas sosial serta lebih bermunajat dan mendekatkan diri kepada Allah SWT.

Dengan tetap menerapkan protokol kesehatan, pelaksanaan Sholat Idulfitri tersebut juga dihadiri oleh Irdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Mirza Agus, S.I.P., Kapok Sahli Pangdam Brigjen TNI Joko Triyanto, S.E., M.M., Para Asisten, Pa Liaison, Kabalaktam, Dandim 0733/KS Letkol Inf Honi Havana M.MDS., Danyonif R 400/BR, Danyon Arhanud 15/DBY dan Danyon Zipur 4/TK.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Pendam IV/Dip